
REQUERIMENTO Nº 15/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita a viabilidade de se firmar um convênio junto às hípicas do Município, para o
acolhimento de animais de grande porte

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de Leis
informações sobre a viabilidade de se firmar convênio junto às hípicas do Município, para o
acolhimento de animais de grande porte.

 

JUSTIFICATIVA

É de conhecimento público e notório que o município não dispõe de local adequado para o
acolhimento de animais de grande porte.
Desta forma, serve o presente para requerer ao Senhor Prefeito Municipal a realização de
um convênio com as hípicas do Município, proporcionando melhores condições de conforto
para estes animais.
Assim, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.

Santa Isabel, 21 de fevereiro de 2022.

REGIANE DE CASTRO
Vereadora


